

MINH erige pesebre en la Lomita de los Vientos

Escrito por CyberNews

Sábado, 17 de Diciembre de 2011 13:20



San Juan. 17 de diciembre, 2011 - El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) erigió el sábado las figuras de los Tres Santos Reyes al tope de la Lomita de los Vientos, frente al Capitolio, como acto de defensa del patrimonio nacional [...]

y el derecho a la libertad de expresión, luego de que la Cámara de Representantes cediera los terrenos al Servicio Nacional de Parques, agencia federal que administra el Fuerte de San Cristóbal.

Héctor Pesquera, portavoz del MINH señaló que los espacios para la libre expresión han sido limitados sistemáticamente por la administración del gobernador Luis Fortuño y es necesario comenzar a retomar esos espacios.

“Los puertorriqueños tenemos cada vez unos espacios más limitados de expresión pública, de afirmación nacional, de esparcimiento... Aparentemente aquí hay una agenda porque estos no son casos aislados”, dijo Pesquera, quien aludió a una estrategia concertada para “invisibilizar nuestras áreas emblemáticas de afirmación nacional.”

Pesquera recordó que en la llamada Lomita de los Vientos es donde históricamente se ha establecido un pesebre con las imágenes de los Reyes Magos, representativo de la tradición cristiana en la Navidad, a donde las familias puertorriqueñas llevan a sus hijos a disfrutar de la recreación de la Epifanía.

El líder independentista recordó además que fue en ese mismo lugar en donde se reconstruyó la Capilla Ecuménica que estuvo en Vieques como símbolo de lucha y resistencia nacional durante el conflicto por sacar a la Marina de la isla municipio.

“Parece que ese tipo de expresiones las quieren borrar de nuestra historia”, cuestionó Pesquera.

MINH erige pesebre en la Lomita de los Vientos

Escrito por CyberNews

Sábado, 17 de Diciembre de 2011 13:20

El mes pasado la Cámara de Representantes aprobó una resolución para ceder el predio donde ubica la Lomita de los Vientos al gobierno federal porque alegadamente la Cámara carece de fondos para el mantenimiento del lugar.

“Hay una justificación que revuelca el estómago; el que los federales van a gastar millones de dólares para remozar esta área y hacer un paseo que conecte con las diferentes áreas de San Juan. Eso para mí dice que, para esta gente [la mayoría legislativa], Puerto Rico está a la venta”, dijo La Representante Carmen “Yulín” Cruz sobre el traspaso del terreno al gobierno federal.

“El dinero no puede ser lo que mueva a un gobierno; tiene que ser el bienestar de su gente. Y eso incluye el proveer las herramientas para que la gente pueda, de una manera equitativa buscarse un futuro para su país. Esta tierra no hay que cedérsela a nadie. Esta tierra es nuestra”, dijo Cruz.